



分水北小学校内

ぶんすい北っ子クラブだより



令和7年3月1日

令和6年度も最後の月になりました。

子ども達は、大きな怪我や事故もなく元気に確実に成長している姿を見せてくれました。その成長に寄り添い見守ることができたことをうれしく思います。新年度に向けてまた一つ大きくなることを楽しみにしている子ども達の気持ちを大切に、次のステップにスムーズに進めるように関わり、子ども達が心身ともにゆったり穏やかに過ごせる居場所であるよう環境を整えていきます。保護者の皆様の暖かいご支援とご協力に感謝いたします

引き続き手を取り合い子ども達を育てていきましょう



…子ども達の様子①…



1年間
ありがとう
ございました



入室→荷物片づけ→手洗い・うがい→宿題→自由活動という習慣が定着し行っていますが、宿題についてはその日の気分や宿題の内容、量等によりその取り組み方や集中力に違いがあります。ため息や文句を言いながらも自宅に帰ってからの楽しみや、習い事などのことを考慮し頑張って終わらせていました。学校で習っている勉強は生活の中にたくさん使われています。教科書やノートなど机の上だけの学習ではなく、毎日の生活の中で見つけたり取り入れたりすることで学習がより身近なものになり、考えることや学ぶことそして理解することの楽しさを知ることができるのではないのでしょうか。

…子ども達の様子②…

自由工作が大好きな子ども達が多く、毎日のようにチョキチョキペタペタしています。飾り物やプレゼント用だったり遊びに使うものだったりいろいろです。体を使うことも大好きな子ども達なので、毎日体育館に行きますが、ドッジボール、縄跳び、大縄、テニス、バスケ、戦いごっこも好きで良く行っています。そんな動的遊びがパワーアップしているので勝敗にこだわりすぎてトラブルになってしまうこともあります。必要な時には注意を入れたり、ストップをかけたります。でも、指導員が一方的に指示や注意や方向性を示すのではなく、子ども達自身で考え行動できるように見守っています。そして良い事悪い事これ以上は危険ということに気づいて修正する力が身につけてほしいことや、相手の話を聞き認め合ったり折り合いをつけられるようになってほしいと思関わっています。子ども達は失敗を繰り返し多くのことを学んでいます。これからも私たち職員は、させていい失敗とさせてはいけない失敗を見極めて見守っていきます。

……ご卒業おめでとうございませ……

6年生はもうすぐ卒会です。成長著しい大事な学童期の成長を見守り一緒に過ごせたこと、お家の方々にお会いできたこと、そして子育ての話などたくさんできたことをうれしく思います。これからもたくさんの人と出会い、心も体もさらに大きく成長することを願っています。



…相談について…

子どものこと家族や保護者自身のことなど
困ったこと心配なことなどありましたら
いつでも話してください。



【相談や面談など行っています】

…6年生にクラブ卒会までにやりたいことを聞きました…

- あけぼの公園や児童館、総合体育館に遊びに行きたい
- みんなとドッジボールや大縄がしたい
- クラブみんなでお出かけ、夏の「いくとびあ」のように。今度は水族館がいい
- おやつパーティがしたい
- クラブお泊り会…3月31日まで、出来ることをひとつずつ行っていききたいと思

分水北小学校内内「ぶんすい北っ子児童クラブ」

TEL0256-97-2126 fax0256-97-2137

Email ko107.bunsui@g.tsubame-city.ed.jp

